



Nombre de alumno: Gaspar Santizo Mauricio

Nombre del profesor: Mireya del Carmen García Alfonso

Nombre del trabajo: Unidad I y II

Materia: Taller De Elaboración De Tesis

Grado: Noveno Cuatrimestre

Grupo: A

Introducción Unidad I Y II

Para comenzar a desarrollar en contenido de este documento a presentar es importante empezar definiendo que es una TESIS, ya que hablaremos de los elementos del protocolo de investigación que esta conlleva, la cual es una de las primeras fases de la investigación que esta desarrolla dejando claro como primer punto y entendido todo esto nos pasaremos a la unidad II que son las partes de una tesis.

Por tesis se entiende, cuando nos referimos al uso original del término, una proposición que puede ser sometida o demostrada mediante pruebas y razonamientos apropiados, una tesis es una proposición concreta, desarrollada por una metodología de investigación consiente. Una tesis se deberá exponer en forma oral y someter a escrutinio ante el jurado. El jurado revisara el documento de la tesis y la exposición y decidirá si se otorga o no el grado en cuestión al sustentante. Una tesis sirve es un requisito de carácter legal para terminar la curricular de materias de una carrera universitaria, es requisito para presentar un examen profesional, justifica el conocimiento a fondo sobre un tema específico, dentro de la gama de áreas, temas y materiales que integran la curricular de un titulo(UCSS)

Considero que existen muchas personas que desconocen el concepto de una tesis por eso considere que es importante retomar lo que significa la importancia que esta tiene para la carrera de jóvenes emprendedores que buscan ser grandes profesionistas.

Desarrollo

A continuación se presenta como unidad I los elementos y protocolo de investigación que forma parte de la tesis, un protocolo de investigación es un documento formal en el cual se plasma un conjunto de elementos que nos permiten conocer datos, como el presupuesto de tiempo y de recursos para la ejecución de la investigación y los alcances que esta tendría, el protocolo delimita las secciones que debe tener una investigación para que se considere que ha si sido correctamente realizada, estos protocolos son investigaciones previas al informe final de una investigación y tienen como características la definición de variables y procedimientos verificables de manera científica. Como elementos principales del protocolo mencionaremos a continuación el planteamiento del problema, el marco teórico, los objetivos, la hipótesis, la metodología, y el análisis de resultado estos forman parte de la estructura del trabajo, ya que si llega a faltar uno de estos elemento la investigación será rechazada la tesis, estará incompleto y se rechazara de inmediato el trabajo de investigación, cada uno de las partes deberán estar completas con sus diferentes tipos de variables ya que esto es donde se verá el arduo trabajo que se realizará en un tiempo ya analizado y contemplado para tener resultado positivo para la investigación .

En relación del tema del capítulo I con lo ya mencionado ya nos da una idea de la estructura de una investigación sin antes aclarar que esto solamente es el inicio y que con base a todo esto tendremos un resultado sea positivo o negativo porque aun nada está comprobado, a continuación hablaremos acerca del capítulo II que viene siendo las partes de una tesis. El contenido de trabajo de la investigación de la tesis deberá considerar imprescindiblemente las siguientes partes: cuerpo preliminar, texto, conclusiones y biografía también deberá incluir un glosario y material complementario.

Por ejemplo todo proyecto de tesis es como una construcción por que al igual que toda obra que se construye a partir de la creación y unión de múltiples elementos, todo trabajo investigativo requiere también de la edificación de cada una de las partes para poder completarlo, vemos que la primera parte de la tesis a la comprensión del caso de estudio partiendo de la visión general se procede a ir desglosando cada elemento de la investigación desarmando cada pieza que serán fundamentadas a nivel teórico y medidas y aplicadas a nivel práctico, en el segundo apartado del trabajo es donde se concentra en todo lo referente a la definición teórica, se podría llamar como el cuerpo de la tesis, el desarrollo del respaldo teórico de la investigación y el método o tipos de método utilizados para recabar los datos que comprobaran, posteriormente la viabilidad de la hipótesis formulada, como tercera parte vemos que en este apartado se podrán agrupar las herramientas de estudio y de trabajo, así como métodos y procedimientos a implementar, para poder llegar a conclusiones en la investigación y por último la cuarta parte aquí se podrá ver que comprende el análisis de las herramientas de medición, que podríamos llamar como la hora del juicio que es el momento de llegar a una conclusión posible a partir de los datos. Es así como concluimos el capítulo II las partes o el cuerpo de la tesis.

Conclusión

Podemos concluir a continuación que un trabajo de investigación de esta magnitud está a un nivel más complejo solo la pueden llevar a cabo los profesionalitas de un nivel alto o especialista en una rama ya que es difícil de conllevarlo y hay muchas personas que hoy en día cursan nivel licenciatura considero yo que deben de llevar más materias acerca de la elaboración de tesis de ese modo no se les complique al realizar una investigación como tal al concluir sus años cursados para graduarse, al mismo tiempo es muy importante en la vida personal que toda actividad debe tener todo esto, una estructura, una base y claro debe tener un fin o propósito para que de ese modo todo salga bien a lo esperado, como ser humano en la vida nos sale mal las cosas quizás porque desde un principio no hubo una estructura, una estrategia de vida de esa manera ser exitosa como persona.

Fuentes bibliográficos

1-UCSS. (s.f.). *INGENIUM*. Obtenido de 2016:

Camp.ucss.edu.pe/ingenium/index.php/sistemas/124-que-es-una-tesis

2-*Antología de taller de elaboración de tesis*